

Fiscal: "Gobierno venezolano está detrás de crimen de Ojeda"

El subsecretario Cordero dijo que comparte la sospecha del persecutor Héctor Barros.

A once meses del secuestro y posterior asesinato del ex-teniente venezolano Ronald Ojeda, quien fue encontrado muerto en una toma de Maipú, el fiscal Héctor Barros reafirmó ayer la hipótesis de que este crimen habría sido promovido por el régimen de Nicolás Maduro, del cual el militar era un disidente.

Tras una investigación de

largo aliento, el persecutor dijo ayer a radio ADN que "acá hubo una contratación del Tren de Aragua para efecto de secuestrar y asesinar a Ronald Ojeda. La preparación que vimos nunca se vio en las otras actuaciones que hizo el Tren de Aragua. Y lo que yo le puedo decir en este momento es que estimamos que está detrás el gobierno venezolano".

Barros añadió que "en diciembre, justo antes de su asesinato, (Ojeda) viajó a Venezuela para participar en un intento de organizar un nuevo golpe de Estado. La rápida ejecución del crimen, entre 24 y 72 horas después de su secuestro, y su perfil político, nos lleva a la conclusión de que este asesinato tiene un trasfondo político rela-

cionado con su oposición al gobierno de Venezuela".

El subsecretario del Interior, Luis Cordero, recordó que no era la primera afirmación de Barros en esa línea. "El Ejecutivo no solo la comparte, sino que desea que tenga éxito en su investigación", dijo.

El régimen de Maduro siempre ha negado cualquier relación con el crimen.